

# STUNDENPLAN TIMETABLE

Unseren Unterrichtsrahmen bildet der Hamburger Bildungsplan für die 4-jährige Grundschule. Diesen ergänzen wir gezielt mit Elementen aus dem Cambridge International Primary Programme (CIPP) und entwickeln daraus unser schulinternes Curriculum. Wir unterrichten in der Grundschule zu gleichen Teilen auf Deutsch und Englisch.

*Our teaching framework is based on the Hamburg curriculum for the 4-year primary school which we supplement with elements from the Cambridge International Primary Programme (CIPP). This is the basis on which we develop our internal school curriculum. In primary school, we teach in equal parts in German and English.*

	Montag Monday			Dienstag Tuesday		Mittwoch Wednesday			Donnerstag Thursday		Freitag Friday	
8:30 – 8:45	Homeroom-Zeit · Homeroom time											
8:45 – 9:45	Deutsch · German		Kunst · Art		Englisch · English			Deutsch · German		Mathematik · Maths		
9:50 – 10:50	Englisch · English				Deutsch · German			Englisch · English		Englisch · English		
10:50 – 11:10	Pause · Morning break											
11:10 – 12:10	Mathematik · Maths		Deutsch · German		Mathematik · Maths			Mathematik · Maths		Musik · Music		
12:15 – 12:40	Mittagessen · Lunch											
12:40 – 13:05	Mittagspause · Lunch break											
13:05 – 13:30												
13:30 – 14:30	Sport · PE		Sport · PE		Theater · Theatre			Sachunterricht Topic		Sachunterricht Topic		
14:35 – 15:20	M-Fö	D-Fo	Lit	Assembly	KLU	M-Fö	E-Fö	Lit	D-F	E-Fo	Lit	KLU
15:30 – 16:15	Selbstorganisiertes Lernen · Self-organised learning											

**M-Fö:** Mathe Förderunterricht · Maths support lesson  
**D-Fo:** Deutsch Förderunterricht · German extension lesson  
**Lit:** Lernzeit · Literacy

**KLU:** Klassenleitung · Homeroom  
**E-Fö:** Englisch Förderunterricht · English support lesson  
**D-Fö:** Deutsch Förderunterricht · German support lesson  
**E-Fo:** Englisch Förderunterricht · English extension lesson

**„Neue Schüler bedeuten neue Anfänge.  
Wir freuen uns darauf, diese gemeinsame Reise  
des Lernens zu beginnen.“**

*“New students mean new beginnings.  
We are excited to start this journey of  
learning with you.”*



Damir Dzafic  
Grundschulleitung  
Head of Primary School



Christine Arruda  
Stellv. Grundschulleitung  
Deputy Head of Primary School

## A TRULY INTERNATIONAL EXPERIENCE



### Phorms Campus Hamburg

**Bilinguale Grundschule und  
bilinguales Gymnasium  
Phorms Hamburg**

Staatlich anerkannte Ersatzschulen  
in freier Trägerschaft der Phorms  
Hamburg gemeinnützige GmbH

**Bilinguale Kita  
PhorMinis Hamburg**

Kinderbetreuung in freier  
Trägerschaft der Phorms Hamburg  
gemeinnützige GmbH

### Anmeldung · Admissions

Weitere Informationen zum Anmeldeprozess finden Sie auf unserer Webseite. Sollten Sie hierzu Rückfragen haben, steht Ihnen unser Admissionsteam gerne zur Verfügung.

*You can find further information on the application process on our website. If you have any further questions, our admissions team will be happy to assist you.*

Telefon · Phone  
+49 40 325 370 57 oder · or  
+49 40 325 370 54

Sprechzeiten · Office hours  
Montag bis Freitag 9 – 16 Uhr  
Monday to Friday 9am – 4pm  
admissions.hamburg@phorms.de



Unser Anmeldeprozess · Our admission process

Online-Anmeldung  
Online registration

Übermittlung von Unterlagen  
Submission of documents

Probetage  
Trial days

Vertrag  
Contract



Wendenstr. 35–43  
20097 Hamburg  
Telefon +49 40 325370-50  
Fax +49 40 325370-55

hamburg.phorms.de  
admissions.hamburg@phorms.de  
phorms\_hamburg

Hinweis: Sämtliche Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter.

Phorms Hamburg gGmbH · Wendenstr. 35–43 · 20097 Hamburg · Telefon +49 40 325370-50 · Fax +49 40 325370-55  
contact@phorms.de · www.phorms.de · Geschäftsführer: Güllü Aras · Stand: April 2024



Staatlich  
anerkannt  
State-  
approved

# GRUNDSCHULE PRIMARY SCHOOL

KONZEPT UND STUNDENPLAN  
CONCEPT AND TIMETABLE

# UNSERE GRUNDSCHULE OUR PRIMARY SCHOOL

Unsere Grundschule ist eine staatlich anerkannte Ersatzschule und liegt zentral in Hamburg-Hammerbrook.

Kinder im Alter von sechs bis zehn Jahren bilden hier eine bilinguale deutsch-englische Schulgemeinschaft. Unser zweisprachiger Ansatz fördert den frühen Spracherwerb, indem die Schüler täglich Alltagssituationen in beiden Sprachen erleben und von muttersprachlichen Lehrern unterrichtet werden.

Unser engagiertes Lehrerteam ermöglicht es den Schülern, gemeinsam zu lernen, zu spielen und die Welt zu entdecken. Eine hochwertige Bildung zu gewährleisten, ist unsere höchste Priorität. Darüber hinaus legen wir großen Wert auf eine gesunde Entwicklung Ihrer Kinder und bieten eine Vielzahl außerschulischer Aktivitäten an, wie z. B. Baseball-Camps oder den American Sports Day.

Wir setzen uns dafür ein, Kindern aus unterschiedlichen Einkommensgruppen Zugang zu unserem Bildungsangebot zu ermöglichen, indem wir einkommensabhängige Elternbeiträge anbieten.

Die Eltern unserer Schüler schätzen es sehr, dass ihre Kinder gerne zur Schule gehen, und wir hoffen, dass auch Sie diese Erfahrung mit uns teilen werden.

Das Schulleitungsteam, Damir Dzafic und Christine Arruda, freut sich auf Sie.

Our primary school is a state-recognised alternative school and centrally located in Hamburg-Hammerbrook.

It is a bilingual, English-German, school for children between the ages of six and ten. Our bilingual approach encourages early language acquisition, with students experiencing everyday situations in both languages, taught by native-speaking teachers.

Our dedicated team of teachers enables students to learn, play, and discover the world together. Providing a high-quality education is our top priority. In addition, we put great emphasis on the healthy development of your children and offer a variety of extracurricular activities, such as baseball camps or American Sports Day.

We are committed to giving children from different income groups access to our educational concept by offering income-based parental contributions. The parents of our students particularly appreciate that their children enjoy going to school, and we hope that you will also share this experience with us.

The school leadership team, Damir Dzafic and Christine Arruda, look forward to meeting you.

**88% UNSERER  
GRUNDSCHULELTERN BESTÄTIGEN:**  
„Mein Kind geht gern in die Schule.“

**88% OF OUR PRIMARY SCHOOL  
PARENTS CONFIRM:**  
“My child likes going to school.”

## ZUGANG FÜR ALLE

Durch einkommensabhängige Elternbeiträge machen wir unser Bildungskonzept allen Einkommensgruppen zugänglich.

## ACCESS FOR ALL

Access to our educational concept for all income groups through income-dependent parental contributions.



# STUNDENPLAN- GESTALTUNG TIMETABLE

Um 8:45 Uhr beginnt an der Phorms-Grundschule der reguläre Unterricht. Ab 7:30 Uhr können Schüler im Campus-Hort betreut werden.

Mittagspause ist von 12:15 bis 13:30 Uhr. In dieser Zeit werden die Schüler in der Campus-Mensa verpflegt.

Abholzeiten sind um 15:20 oder 16:15 Uhr, je nachdem, ob Ihr Kind für das selbständige Lernen angemeldet ist.

Von 15:20 bis 16:15 Uhr findet selbst-organisiertes Lernen (SOL) statt, das von Teaching Assistants der Grundschule betreut wird.

Dienstags findet von 14:30 bis 15:20 Uhr die Assembly statt.

Mittwochs tagt der Schülerrat und jeden Freitag von 14:35 bis 15:20 Uhr der Klassenrat.

Am Freitagnachmittag nehmen die Schüler der Klasse 4 am Schwimmunterricht teil.

Zwischen 16 und 18 Uhr steht eine kostenpflichtige Betreuung im Hort zur Verfügung.

In Notfällen (z. B. an unterrichtsfreien Tagen) gibt es für die Schüler im Hort eine Notbetreuung

At Phorms Primary School, regular classes begin at 8:45am. Students can also use before-school care starting at 7:30am, provided in the Hort rooms on campus

Lunch break is from 12:15 to 1:30pm, during which students are served in the campus cafeteria.

The pick-up times are at 3:20pm or 4:15pm, depending on if your child is signed up for self-organised learning.

Supervised self-organised learning (SOL) is from 3:20 to 4:15pm for voluntary participation and homework help, provided by the primary school teaching assistants.

On Fridays, between 2:30 and 3:20pm class council takes place and on Tuesdays, between 2:30 – 3:20pm assemblies. Student council meetings are on Wednesdays.

On Friday afternoon, grade 4 students attend swimming lessons.

From 4 to 6pm, students can access after-school care services for an additional fee.

Emergency care (e.g. on class-free days) is available to students in Hort on campus.

# UNSER KONZEPT OUR CONCEPT

## Zweisprachige Bildung

Englisch und Deutsch sind bei uns sowohl gleichberechtigte Arbeitssprachen im Unterricht als auch Umgangssprachen im Schulalltag. So lernen unsere Schüler, sich in beiden Sprachen natürlich zu bewegen. Unsere muttersprachlichen Lehrkräfte vermitteln die jeweilige Sprache nach der Immersionsmethode, bei der Gesagtes durch Mimik und Gestik, durch Bilder und Symbole ergänzt wird.

## Individuelle Förderung

Das Phorms-Konzept ist auf die individuelle Entwicklung der Kinder zugeschnitten: Eine hohe Betreuungsquote mit zwei pädagogischen Fachkräften pro Klasse, ganztägiger Unterricht, fächerübergreifende Team- und Projektarbeit, Förder- und Förderunterricht, kreative Lernmethoden sowie ein spannendes Nachmittags-Angebot geben den einzelnen Talenten Raum, sich zu entfalten.

## Begeisternde Pädagogen

Wir suchen unsere Lehrkräfte sorgfältig aus und legen Wert auf hohe fachliche und pädagogische Kompetenzen. Unsere Lehrkräfte sind begeisterte Pädagogen und kommen aus der ganzen Welt. Sie sind mit modernen Unterrichtsmethoden vertraut und richten ihren Unterricht an deutschen und internationalen Bildungsstandards aus.

## Ganztägige Gemeinschaft

Unsere Schule ist den ganzen Tag über geöffnet und nicht nur Lern-, sondern auch Lebensraum. Unsere Schüler lernen nicht nur gemeinsam im Unterricht, sondern auch beim Essen und in der Nachmittagsbetreuung. Durch die Ganztagsbetreuung lernen unsere Pädagogen ihre Schüler genau kennen und können dadurch gezielt mit ihnen arbeiten und sie optimal fördern.

## Gelebte Vielfalt

Unsere Schüler erleben Gemeinschaft als Vielfalt. Dazu gehört das Miteinander unterschiedlicher kultureller, religiöser und sozialer Hintergründe. Das prägt: Phorms-Schüler achten die Meinung ihrer Mitmenschen und setzen sich mit Einstellungen anderer konstruktiv auseinander.

## Bilingual education

At our school, English and German are equally important languages both in the classroom and in everyday school life. This enables our students to use both languages in a natural way. Our native-speaking teachers teach the respective language using the immersion method, where facial expressions and gestures, pictures and symbols are used to complement what is being said.

## Individual support

The Phorms concept is tailored to the individual development of the children: with two qualified pedagogical staff per class, all-day lessons, cross-curricular project work, support and extension lessons, creative learning methods and an exciting afternoon programme give individual talents room to develop.

## Inspiring teachers

We select our teachers carefully and attach great importance to a high level of subject knowledge and pedagogical skill. Our teachers are enthusiastic educators and come from all over the world. They are familiar with the latest educational methods and base their teaching on German and international educational standards.

## Whole-day community

Our school is open all day and is much more than a place where learning takes place. Our students not only learn together in class, but also at lunch and during the afternoon programme. Thanks to all-day care, our teachers get to know their students very well and can therefore, work with them individually and provide them with the best possible support.

## Embracing diversity

Our students embrace the diversity our community offers. This includes the mix of different cultural, religious and social backgrounds. This leaves its mark: Phorms students respect the opinions of their peers and approach the views of others in a constructive way.



**ECHTE  
BILINGUALITÄT**  
in Deutsch und  
Englisch durch unsere  
muttersprachlichen  
Pädagogen.

**TRUE  
BILINGUALISM**  
in German and English  
with our native speakers.